



## E-Enfance : interventions auprès des élèves de 5ème

9 et 10 novembre 2021

publié le 18/11/2021

**Le collège A. CAMUS a fait appel à l'association e-enfance qui propose des formations sur les bons usages d'internet et les risques éventuels comme le cyber harcèlement, le cyber sexism et les autres formes de cyber-violence.**

L'association e-Enfance agit pour que les enfants et les jeunes puissent **profiter d'Internet en toute sécurité**.

Les enfants ont besoin d'être guidés et accompagnés sur internet. Leurs parents ont un rôle majeur à jouer, ainsi que les éducateurs. **N'hésitez pas à en reparler avec eux !**



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.